

BOLETÍN No. 282 ->>

Vinculación de la Universidad con el sector empresarial uno de los grandes logros de la Máxima Casa de Estudios.

Tecnología de vanguardia, movilidad estudiantil y promoción de una segunda lengua fundamental para el desarrollo de los futuros profesionistas.

Representantes del Consejo de Comercio de la Unión Europea visitaron el Campus Sur de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, como parte de la visita que realizan a invitación del gobierno del estado, con la finalidad de observar el crecimiento que ha tenido esta Máxima Casa de Estudios de la entidad, así como su vinculación con el crecimiento económico de la entidad a través de acuerdos con el sector productivo local.

Al dar la bienvenida a los 11 representantes de dicho consejo, el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes destacó la importancia y pertinencia de las carreras que se imparten en la UAA, y en particular del Campus Sur para concretar un círculo virtuoso con la industria, tanto en programas de estudio pertinentes, como en materia de investigación, educación global para los jóvenes, además de un contacto directo de los alumnos con su campo laboral.

En este sentido abundó que el Campus Sur de la Autónoma de Aguascalientes es un desarrollo que se está consolidando gracias al apoyo del gobierno federal, las gestiones del gobierno estatal y un proyecto viable que soporta la Máxima Casa de Estudios con una plantilla académica de calidad para poder ofrecer opciones novedosas de estudio para los jóvenes de la región; además de ser un proyecto en el que la industria y el empresariado han participado para poder concretar los planes de estudio de acuerdo a las necesidades del sector productivo.

En su mensaje destacó también que este nuevo Campus ha sido edificado con conceptos tecnológicos de vanguardia y por ello se construyeron aulas inteligentes y laboratorios acordes a las necesidades de preparación de los estudiantes, comentó que para el inicio del semestre agosto- diciembre se ofertarán mil espacios nuevos para los egresados de bachillerato y se ha concretado ya la infraestructura necesaria para poder recibir a estos nuevos alumnos.

Por otra parte expresó que dentro de la Institución se han llevado a cabo importantes avances en materia de internacionalización de los programas académicos tanto de pregrado como de posgrado, además de ofrecer a los estudiantes un segundo idioma que les permita enfrentarse a un mundo globalizado, así como la posibilidad a través del programa de movilidad de realizar estancias en universidades de otros estados e incluso en otros países del mundo.

También destacó que la UAA ha logrado importantes convenios con instituciones de educación superior en Japón, Alemania, España, Francia, Canadá, Estados Unidos, así como otras naciones de Latinoamérica y Europa, con la finalidad de reforzar los proyectos de investigación, y

preparación profesional de sus estudiantes.

Durante esta visita, se presentó el proyecto integral de Campus Sur, así como una reseña de la fundación y consolidación de la UAA en sus casi 40 años de existencia en la entidad, que la han llevado a ser la Institución más prestigiada en Aguascalientes; así mismo se realizó un recorrido por las instalaciones de este nuevo campus de la Universidad con los representantes del Consejo de Comercio de la UE.

Los integrantes de este Consejo se mostraron muy interesados en el modelo que se desarrolla en la UAA, especialmente por ser una universidad pública con una infraestructura moderna y tecnología de vanguardia; también manifestaron su interés en la vinculación que se ha logrado entre la Máxima Casa de Estudios las empresas de la entidad; así como los procesos de internacionalización y promoción de movilidad para los estudiantes y su oferta de posgrados.

En este recorrido estuvieron presentes además del rector de la UAA, el secretario general de la Institución, Francisco Javier Avelar González; los decanos de los Centros de Ciencias de la Ingeniería y Ciencias Empresariales, Luis Enrique Arámbula Miranda y José Jorge Saavedra González, respectivamente; así como los integrantes del Consejo de Comercio de la Unión Europea, Domenico Fornari, Anna Jonsson, Andreas Schmid, Francisco Garzón, Mark Horstman, Milena Petrickova, Gaëlle Powis, Julie Riquier, Pekka Kahilahti, Jacob HOLthuis, y Rosemary Thomas; también por parte de la Secretaría de Desarrollo Económico del gobierno estatal estuvo presente Raúl Landeros Bruni, director de Proyectos.

